



Gemeinde Mainaschaff
z.H. Herrn Bürgermeister Horst Engler
Hauptstraße 10 - 12
63814 Mainaschaff

Mainaschaff, 11. Dezember 2017

Internetanschluss für unser Jugendzentrum in Mainaschaff

***Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,***

bei einer Begehung des Jugendzentrums durch den Rechnungsprüfungsausschuss wurde von unserer Jugendpflegerin Lisa Roth der Wunsch geäußert, einen Internetanschluss im Jugendzentrum zu installieren.

Leider wurde das von Ihnen, Herr Bürgermeister, abgelehnt.

Die SPD-Fraktion stellt deshalb hiermit den Antrag, einen Internetanschluss dafür zu installieren.

Die SPD-Fraktion ist der Meinung, dass ein Internetanschluss zur Standardausrüstung eines jeden Jugendzentrums gehört und wünscht deshalb diesbezüglich einen Beschluss des Gemeinderates.

Wir bitten darum dieses Thema auf einer der kommenden Sitzungen auf die Tagesordnung zu nehmen, damit der Gemeinderat darüber beraten kann.

Mit freundlichen Grüßen

Guido Hasenstab
SPD-Fraktion